



Pièces	8 Pièces
Superficie	185 m²
Référence	956V1175M
Prix	1 150 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Jolie villa de 8 pièces avec piscine à vendre à Saint Raphaël. Située dans un des quartier les plus résidentiels, à proximité des golfs, cette villa au charme provençal de 185 m² entièrement climatisée se compose d'un séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine aménagée, 4 chambres avec 3 salles de bain ou douche ainsi qu'une salle de jeux ou 5ème chambre. A l'extérieur une piscine de 12x5 avec son poolhouse, double garages et un abri de voiture. Terrain paysager de 1900m².

Exclusively at Excellence Immobilier. Nice 8 room villa with swimming pool for sale in Saint Raphaël. Located in one of the most residential area, close to the golf courses, this villa with provençal charm of 180 m² fully air-conditioned is composed of a living room with fireplace, a dining room, a fitted kitchen, 4 bedrooms with 3 bathrooms or shower as well as a playroom or 5th bedroom. Outside there is a 12x5 swimming pool with its poolhouse, double garages and a carport. Landscaped grounds of 1900m².

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

